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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

１ 

平成 26年 5月 28 日 

山下 一義 ２ 

① 再春館製薬所につい

て 

・河原地区大野原野に有する通称再春館パー

クで毎年開催されている「キューネット笑

顔で走ろう歩こう大会」が今年で最後とい

うことだが、どのような経緯でそうなった

のか伺いたい。 

 

 

村 長 

午前 11時 35 分 
② 灰床地区開発問題に

ついてその後の村の

対応は 

・今年の 2 月に「西原村を守る会」が設立さ

れている。灰床地区の問題ある開発行為に

対して、村は今後どのような対策をされて

いくのか。 

村 長 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

２ 

平成 25年 5月 28 日 

 

中西 義信 ３ 

① 高遊地区隣接の土地

について 

・高遊西区北の大津町にあるアースハートに

関係があると見られる施設の東にある土地

が開俊久氏所有に移ったと聞いたが、それ

に対して大津町と西原村の協議はなされ

て、今後の対応はどう考えているのか。 

村 長 

② 人口減少地の対策に

ついて 

・人口減少が進む地域への対策として、菊陽

町や益城町が行なっているような定住促進

補助金制度に対して、村独自の対策を講じ

ていく考えはあるか。 

・以前から何度も一般質問に出ている辰口橋

の架け替えも、人の流れ、車の流れに大変

影響すると思うが、村全体の環状線になる

し、河原地区活性化の為にも再度取り組む

ことが大事ではないか。架け替えの計画は

第 5 次西原村総合計画の中に加える考えは

ないか。 

村 長 

午前 11時 58 分 

③ 分煙室の設置につい

て 

・昨年も一度質問をしたが、今回また、目安

箱に分煙室の要望が出ている。庁舎内と庁

舎外に今年度の予算で設置する考えはない

か。 

村 長 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

３ 

平成 25年 5月 28 日 

田島 敬一 ３ 

①地震防災の観点から立

野ダムに反対すべきでは

ないか。 

・東大の村井俊治教授が、測量の分野の研究

から、地震の直前予知を成功させて話題に

なっている。ＪＥＳＥＡという氏のサイト

には、ダムの貯水と大地震との因果関係が

疑われるといくつも例があげてある。 

 立野峡谷には、隙間の多い柱状節理が多く、

また西原村にも通っている布田川活断層が

ある。 

 科学的メカニズムは解明されてなくても、

大地震被害の予想される大きさに鑑みて、

立野ダム建設に反対を表明してはどうか。 

 

村 長 

午後 1時 53 分 

②認知症対策に早期発見

早期治療の取り組みを強

めてはどうか。 

・少子高齢化が一層進む勢いの今日、認知症

発症を食い止める必要がある。 

 手足指の運動など、多彩な方法が開発され

ているが、実践はどうなっているか。 

村 長 

③成年後見制度適用希望

家族と本人を行政として

どう支援してするか。 

・成年後見制度への適用を希望する人は、7

万円程のもろもろの自己負担があり、それが

抵抗感となっている。村か関連の社会福祉協

議会などの少額貸付制度があれば、踏み切る

人が増えると思うがどうか。 

村 長 

 


